



Longue Longue prend encore le devant de la scène. Cette fois c'est n'est plus pour s'attaquer à ses confrères artistes, mais plutôt aux lions indomptables.

Dans une vidéo de 3 minutes 58 secondes l'auteur de l'album à succès «Ayo Africa» s'en prend aux lions indomptable de football. L'artiste aux déclarations désormais controversées accuse les lions indomptables de n'avoir pas été reconnaissant face aux artistes qui les ont soutenus durant la CAN 2017. Il dit vouloir tenter une action en justice à cet effet.

Le Libérateur devra donc être encore sous le feu des projecteurs. C'est au cours de l'émission « Tour avec Ta Star » avec l'animatrice Camerounaise La Diva Mido que l'auteur compositeur s'est indigné de l'attitude des lions indomptables.

Longue Longue dit n'avoir pas perçu ses droits, ceci après avoir composé une chanson qui s'est révélée être un « cri de guerre » lors du sacre des lions à la CAN Gabon 2017.

« Les gars ont eu des millions et ils nous ont oublié, ils n'ont pas pensé à nos chansons qui leur ont fait gagner ...moi je trouve ça très ingrat...Nous allons engager un procès contre les lions indomptable qui étaient à la CAN », déclare-t-il.

